

Juntos contra el cáncer de mama

Escrito por Redacion
Miércoles, 08 de Junio de 2011 10:28 -



Desde el día de ayer se viene realizando un encuentro con el Instituto Nacional de Cancerología (INC) organizado por la Secretaría de Salud del Departamento, donde se están tratando temas acerca de la prevención y la detección temprana del cáncer de mama.

Con este encuentro se logra una continuidad a la implementación de los procesos educativos adelantados durante el año 2010 por el INC acerca de las debidas prevenciones de la enfermedad.

En esta ocasión se está realizando una recopilación de información sobre las actividades a implementar para la detección temprana del cáncer de mama, como también la aplicación de encuestas y presentación de indicadores.